

EL SISMO DE CARIACO DEL 9 DE JULIO DE 1997

INFORME PRELIMINAR

INTRODUCCION

El día 9 de Julio de 1997 a las 3:24 p.m. (hora local) un sismo de magnitud 6,8 sacudió fuertemente la región oriental del país, causando daños graves en varias poblaciones del Estado Sucre. El epicentro del sismo fue ubicado entre las poblaciones de Cariaco y Casanay, Estado Sucre, en las coordenadas 10,43° y 63,49° W con una profundidad focal estimada de 10 km

Este sismo que causó unos 78 muertos, 500 heridos y 5.000 damnificados en el Estado Sucre, también fue sentido en los Estados Nueva Esparta, Monagas, Anzoátegui, Bolívar y Miranda y en el Distrito Federal.

DAÑOS REPORTADOS

En la ciudad de Cumaná se reportó el colapso de un edificio de 6 niveles de concreto armado y daños estructurales y/o tabiquería en otros; en la ciudad de Cariaco, la zona más afectada, colapsaron 3 edificaciones de concreto armado y 220 viviendas unifamiliares, además se produjeron daños graves en algunos edificios y decenas de viviendas unifamiliares; en las poblaciones de Chiguana, San José de Aerocuar, Mariguitar, Casanay, San Antonio del Golfo y